

La coopération médicale cubaine est mise en exergue au Portugal



CUBA

PORTUGAL



Lisbonne, 20 août (RHC-PL) L'ambassadrice de Cuba au Portugal, Johana Tablada a catégoriquement rejeté les critiques portées par José Manuel Silva, président de l'ordre des médecins du Portugal, contre la coopération médicale cubaine dans ce pays.

Dans un communiqué de presse, Johana Tablada qualifie les affirmations de José Manuel Silva d'irrationnelles et d'irrespectueuses. La diplomate cubaine a ajouté que la coopération cubaine constitue une expérience très positive qui a apporté à ce pays européen 316 225 consultations.

La diplomate cubaine a précisé qu'en 2014, les médecins cubains ont déjà effectué 131 000 consultations.

Le communiqué de l'ambassade cubaine précise que Cuba n'a rien à cacher et qu'il n'y a rien de honteux à ce qu'une partie du salaire des médecins soit reversé au système de santé de Cuba, qui les a formés gratuitement et qui les emploie.



Radio Habana Cuba